

# *Une mission commerciale argentine commence une visite en Russie*

---



Buenos Aires, 15 septembre (RHC-ANSA)- Près d'une centaine d'entreprises argentines commencent aujourd'hui une mission commerciale en Russie. Moscou cherche à se procurer de nouveaux marchés pour ses importations, étant donné que les exportations des pays de l'UE vers la Russie se sont réduites suite aux sanctions imposées par l'Union Européenne et les États Unis à cause de sa position dans le conflit en Ukraine.

La ministre argentine de l'Industrie Débora Giorgi, a souligné que le marché russe implique un potentiel d'exportations pour environ cinq milliards de dollars.

La délégation argentine, conduite par la ministre de l'Industrie, est formée de représentants de 80 entreprises d'aliments, de 13 de machines agricoles et de 3 de l'industrie pharmaceutique.



**Radio Habana Cuba**